

HUMAS

Warga Purbalingga Dapat Bantuan Minyak Goreng Gratis

Ratna Palupi - PURBALINGGA.HUMAS.CO.ID

Apr 28, 2022 - 15:33



BANTUAN MINYAK GORENG GRATIS : TNI, Persit dan berbagai unsur lintas komunitas menyalurkan minyak goreng gratis kepada warga di Purbalingga, Kamis (28/4/2022) / (FOTO: Dok Penerangan Kodim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA - TNI Kodim 0702/Purbalingga bersama Persit dan berbagai unsur lintas komunitas yang ada di Kabupaten Purbalingga, dikerahkan untuk

menyalurkan bantuan minyak goreng gratis kepada warga yang membutuhkan. Bantuan tersebut berasal dari Korem 071/Wijayakusuma Kodam IV/Diponegoro. Bantuan sebanyak 380 liter minyak goreng yang diberikan untuk masyarakat yang berhak menerima di Kabupaten Purbalingga, Kamis (28/4/2022).

Pembagian dilaksanakan secara door to door, dimana setiap warga mendapatkan jatah satu liter minyak goreng. Bantuan tersebut diperuntukkan bagi warga yang sangat membutuhkan sebagai dampak adanya kesulitan masyarakat khususnya yang sangat membutuhkan atau kesulitan memperoleh minyak goreng dengan harga terjangkau dari seluruh lapisan masyarakat. Pemberian bantuan ini tanpa melihat suku, agama, ras maupun golongan (SARA).

Penyaluran bantuan minyak goreng tidak hanya di wilayah perkotaan saja, tetapi juga sampai kepada warga di pelosok desa terpencil, seperti daerah pegunungan terpencil maupun daerah perbukitan.

Bantuan minyak goreng yang dibagikan untuk warga di Purbalingga tersebut, merupakan bagian dari upaya Korem 071/Wijayakusuma Kodam IV/Diponegoro dalam mengurangi beban masyarakat karena sulitnya mendapatkan minyak goreng.

Secara keseluruhan, Korem 071/Wijayakusuma Kodam IV/Diponegoro menyalurkan 6 ton yang secara bertahap dibagikan di wilayah jajaran Korem 071/Wijaya Kusuma dengan peruntukkan 380 liter diantaranya untuk wilayah Purbalingga. Sedangkan lainnya akan dibagikan ke seluruh jajaran Korem 071/Wijayakusuma yang meliputi wilayah Kabupaten Purbalingga, Banyumas, Cilacap sampai dengan perbatasan Kebumen, Banjarnegara, Tegal, Brebes, Batang, Pekalongan serta Pemalang.

Dandim 0702/Purbalingga, Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol, berharap kegiatan tersebut dapat membantu masyarakat yang sangat membutuhkan. Terutama warga yang kesulitan mendapatkan atau membeli minyak goreng dengan harga terjangkau.

“Bantuan minyak goreng ini merupakan wujud nyata TNI untuk membantu mengatasi kesulitan rakyat di sekelilingnya,” tuturnya menjelaskan.

Sementara itu salah seorang warga Desa Pengalusan, Kecamatan Mrebet, Kabupaten Purbalingga, Aminah (47) mengaku senang dan bersyukur atas bantuan minyak goreng dari TNI. Dia mengaku, selama ini kesulitan untuk mendapatkan minyak goreng, jika memang ada harganya pun sudah sangat mahal.

“Alhamdulillah saya bersyukur dan berterima kasih kepada bapak TNI yang telah peduli dengan memberikan minyak goreng gratis ini. Ini sangat membantu sekali,” ungkapnya senang. (RP)